

# あかつき

～5月の聖句～

「すべて多く与えられた者は、多く求められ、  
多く任された者は、更に多く要求される。」

ルカ 12 : 48

## 中学交流会「清き乙女の交流会」

ゴールデンウィークの合間の登校日、5月6日(土)のLHRの時間に、中学全学年の交流会が行われました。中1生を歓迎するために、中2生も巻き込んで、中3生が中心になって何かできないかな?自分たちが入学したときどんなことをしてもらったかな?そんな思いから話し合いは始まりました。たくさんアイデアの中から4つのゲームに絞り、大体育館、小体育館、特別教室の3か所に分かれ、8つのグループが各ステーションを回ってポイント制のゲームで対決しました。まず最初は、総合司会の二人がコントのような挨拶で盛り上げてくれてから、全学年で「トキメキじゃんけん列車」、次いで各ステーションで「ドキドキ運命の相手を探せ!人間借り物競走」「想像力を働かせ!単語連想ゲーム」「以心伝心!乙女たちのジェスチャーゲーム」を行いました。中3生はゲームを仕切る係とグループに参加する係をうまく回しながら、自分たちで考えたルールを丁寧に説明し、限られたゲーム時間の中で工夫して、臨機応変に対応する姿が本当に印象的でした。各学年に設けたミッション、中1:先輩たちと楽しむ、中2:中1をリードする、中3:全体をリードする、という目標も、それぞれに意識して行動していたようです。交流会後の感想を少しご紹介します。



### <中1生より>

- ・先輩方はとても優しく、ルール説明などもとてもわかりやすくしてくれました。これからは少しずつでも先輩方とお話したいと思いました。
- ・先輩が企画してくださったゲームは、面白さと協力が詰まったゲームで、すごく楽しめました。
- ・私たちもいつか先輩たちに恩返しができるように立派に成長したい。もっと先輩と仲良くなって色々なことをしたいと思いました。

### <中2生より>

- ・すごく楽しくてたくさん笑えました!中1生との移動も人数を確認してしっかり案内することができました。
- ・中3が用意してくれたゲームはみんなで協力してできる競技が多く、中1と仲良くなれたので嬉しかった。中3は忙しくても私たちに気を遣ってくれてとても嬉しかった。
- ・先輩たちがとても頑張っていて素晴らしいと思いました。中3になったらこういう先輩になりたいと思いました。

### <中3生より>

- ・1年生から3年生まで楽しく遊ぶことができたので良かったと思います。全員で最後までゴールができるようにルールも工夫してできたので良かったです。
- ・余った時間の使い方が回を重ねるごとにどんどん上手くなっていった気がします。
- ・最初はどうすればいいのかなど戸惑いましたが、だんだんほぐれてきて最終的には声も出し合い、笑いながら楽しんでくれていて安心しました。
- ・当日までバタバタだったけど結果的には時間通りに進められて良かったと思います!清泉祭や体育祭などでは反省点を生かしてよりよくしていきたいです。



事前計画に要したのはわずか3時間、制服のまま最小限の準備で楽しめるゲームで、中学全体が交流できるイベントを実現し、中3暁の星組の底力(そこちから)を存分に発揮した素晴らしい時間でした。